
L’accord en genre au sein du GN 
 

Tous les éléments du GN, déterminant, nom, adjectif s’accordent en genre, masculin 

ou féminin. 

 

C’est le nom qui donne le genre au GN. 

  un mauvais chien  une mauvaise chienne. 

 

A l’oral, on n’entend pas toujours les marques du genre . 

 Paul, mon ami très  cher   Paule, mon amie très chère 

 

D’autres fois, le genre change mais pas l’orthographe. 

  Une glace mince et fragile   un sol mince et fragile 

 

 

Les marques du féminin : 

 

Cas général  e  ( une amie jolie  ) 

 

Mots terminés par : 

 

er    ère  : la bergère, légère 

eur    euse  : la danseuse , heureuse 

teur     trice  : l’actrice , protectrice 

e esse  : l’ogresse 

f  ve   : la veuve, neuve 

el, eau  elle  : la colonelle, nouvelle 

en, on  enne, onne : la chienne , bonne 

s  sse   : grosse 

 


